



¿Indirecta al Plan B de AMLO?, el gobernador de Querétaro mandó un ácido mensaje en aniversario de la Constitución



El gobernador de **Querétaro**, **Mauricio Kuri**, lanzó un discurso en favor del respeto de la democracia durante la ceremonia del 106 Aniversario de la Promulgación de la **Constitución Política** de los **Estados Unidos Mexicanos** de **1917**.

A los comentarios de Mauricio Kuri, se sumó el discurso de su compañero de partido —y también presidente de la mesa directiva **de la Cámara de Diputados**—, **Santiago Creel**, quien señaló: “Es un gran equívoco pensar que los grandes problemas del país pueden resolverse con ordenamientos constitucionales que no se cumplen, o peor, **con cambios a las leyes** como si por el mero hecho de reformar una norma la realidad automáticamente cambia”.

Cabe aclarar que ambos políticos pertenecen a la bancada blanquiazul, misma que se ha caracterizado por su férrea oposición a las reformas emprendidas por el mandatario federal.

[¿Indirecta al Plan B de AMLO?, el gobernador de Querétaro mandó un ácido mensaje en aniversario de la Constitución - Infobae](#)